

# Informe Iglesia Enero 2023

- Hola querida iglesia te saludo con mucho cariño.
- Bueno les cuento estuve en el RETIRO REM, fue todo muy bueno, me entregaron un reconocimiento por 10 años en la obra misionera.
- Ya listo para hacer gira, cambie el trabajo que tengo de fin de semana por lunes a viernes, estoy pagando mi moto.

- Ya pensando en proyecto 2024.
- Gracias a Dios por su fidelidad y a ustedes que apoyan mi proyecto, muchas gracias iglesia.
- Hay muchos eventos que organiza el DNM, siempre pensando en el bien de nosotros.
- Sin más, me despido con un gran abrazo montañés.

Marcelo Lucero